

Envía Venezuela ayuda humanitaria a Haití



Caracas, 5 oct (RHC) Venezuela enviará desde hoy cargamentos de ayuda humanitaria a Haití para paliar los estragos que causó el huracán Matthew, de categoría 4, a su paso por la nación antillana.

El presidente Nicolás Maduro, al cierre de su programa televisivo semanal "En contacto con Maduro", corroboró su voluntad solidaria con las autoridades haitianas.

Además resaltó los vínculos de cooperación que unen a ambos países al interior de la Alianza Bolivariana para los pueblos de Nuestra América (ALBA) como bloque integrador regional, señala Prensa Latina.

Según reportes de la cadena Telesur, Matthew tocó tierra haitiana el martes con vientos de 230 kilómetros por hora y dejó un saldo de al menos 2 fallecidos, miles de evacuados y significativos daños económicos y a la infraestructura.

Maduro extendió su solidaridad con Cuba, donde Matthew llegó con vientos de 240 km/h.

El jefe de Estado informó que se ha comunicado con las autoridades cubanas y corroboró su voluntad de prestar asistencia al archipiélago para lidiar con los efectos adversos de Matthew.

En Cuba suman casi un millón de personas evacuadas en las provincias orientales de Camagüey, Granma, Las Tunas, Santiago, Holguín y Guantánamo, las más cercanas al radio del huracán.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107663-envia-venezuela-ayuda-humanitaria-a-haiti>



Radio Habana Cuba